

El futsal de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto

Deportes



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 190
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-futsal-de-paysandu-busca-renacer-y-sus-promotores-han-dado-a-conocer-un-ambicioso-proyecto_1116.php

**EL FUTSAL DE
PAYSANDÚ BUSCA
RENACER Y SUS
PROMOTORES HAN
DADO A CONOCER UN
AMBICIOSO PROYECTO**

Deportes

El futsal de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto

El futsal de Paysandú se propone resurgir con un innovador proyecto que promete revolucionar la escena local.

Resurgimiento del Futsal en Paysandú

Resurgimiento del Futsal en Paysandú

Fecha: Octubre 2023 El Futsal, Fútbol Sala o Fútbol de Salón, a menudo subestimado como mero pasatiempo, cuenta con una rica historia y un desarrollo táctico y estratégico que lo destacan como un deporte legítimo.

En Paysandú, el futsal ha tenido una trayectoria significativa desde la formación de la Liga Sanducera en la década de los setenta.

Aunque actualmente la actividad está inactiva, un grupo de apasionados trabaja para revitalizarlo y asegurar su continuidad en el tiempo.

Presentación de la Liga Sanducera de Futsal

La formalización de la nueva Liga Sanducera se llevó a cabo en el Club Social Sanducero, con la participación de su presidente, Julio Logiurato, junto a otros miembros de la directiva: Ariel Chéchile (vicepresidente), Sandra Navadian (prosecretaria), José Medina (tesorero) y Juan Peralta (representante del colegio de árbitros).

La directiva también cuenta con Heinrich Enss como secretario, aunque no pudo asistir al evento.

Formación de Jugadores y Comunicación

Logiurato destacó las inquietudes manifestadas por aficionados al deporte, lo que motivó la creación de la comisión directiva tras varias reuniones.

Explicó que Paysandú siempre ha sido un foco importante para el fútbol de salón, resaltando la necesidad de mejorar la comunicación con clubes y entrenadores para demostrar el valor del futsal en la educación deportiva y toma de decisiones.

“Nuestro objetivo es convertir a la liga en un referente fuerte económicamente y formar jugadores que sigan la disciplina”, afirmó Logiurato.

Aspectos Organizativos y Competencias

Chéchile agregó que buscan iniciar y finalizar la temporada sin contratiempos económicos y organizativos.

Respecto a la inscripción de jugadores, se acordó permitir la presencia de dos jugadores federados por partido, lo cual fue una debilidad en temporadas anteriores y causaba problemas de continuidad.

Las competencias abarcarán modalidades masculina y femenina en diversas categorías, desde sub 13 hasta senior (+40).

Se espera contar con ocho clubes en primera división y el inicio de las actividades está programado para octubre, con el Torneo de Honor comenzando en febrero.

Desafíos a Superar

Uno de los principales obstáculos es la falta de canchas adecuadas para la práctica del fútbol.

El ideal sería utilizar el polideportivo de Plaza de Deportes, aunque están en negociación con otros espacios.

“El desafío mayor es la infraestructura, más allá de las cuestiones económicas”, enfatizó el presidente Logiurato.

Las inscripciones para los clubes se realizarán del 9 al 13 de septiembre, de 18 a 20 horas, en la Unión Ferroviaria.

Fuente: Eltelegrafo

Imágenes

**EL FUTSAL DE
PAYSANDÚ BUSCA
RENACER Y SUS
PROMOTORES HAN
DADO A CONOCER UN
AMBICIOSO PROYECTO**

El fútbol de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto

Tags

presidente, jugadores, deporte, sanducera, resurgimiento, resurgir, propone, logiurato, organizativos, directiva, octubre, continuidad

Noticias relacionadas

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

4.5 * *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

4.9 * *Google revela un ambicioso plan de inversión superior a los Usd 850 millones para edificar un moderno centro de datos en Uruguay*

- 3.9 *** *Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura*

- 3.9 *** *Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles*

- 3.5 *** *Progreso en las conversaciones para establecer un cese al fuego en Gaza: ¿qué se espera a continuación?*

- 3.9 *** *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*

- 4.8 *** *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*

- 3.9 *** *Llamado a participar en el concurso de experiencias de Bibliotecas Solidarias 2024*

- 4.0 *** *La Policía alerta por nueva modalidad de estafas con trabajos de reparación de veredas*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
general
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión

Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf